鹿児島県 小宮路 明咲

おとうさんとパパ

と、お友だちからよく言われます。 めいちゃんは、おとうさんが学校にいていいなあ。」

さんとていねいな言ばで話をします。ろう下で、 ど、わたしには、わらった口も分かります。学校では、おとう おをおくったりします。マスクで大きな目しか見えないけ う下で会うと、うれしくてハイタッチしたり、にこっとえが なったら、りかがはじまるので、たのしみです。ときどきろ す。なので、じゅぎょうのこえが聞こえてきます。三年生に ましいです。りか室と二年生教室は、同じ二かいにありま ちゃんは、教えてもらっています。だから、とってもうらや ます。わたしは二年生なので、まだりかはないけど、おにい 先生、今日のきゅうしょくは、なんですか。」 わたしのおとうさんは、同じ学校でりかの先生をしてい

三つかくれているみたいです。」 「 今日は、ほしコロッケです。七夕メニューだから、ほしが

「 二年の小みやじめいさです。入ってもいいですか。」 立てをよく知っているので、くいしんぼうなのかなとちょっ と、おとうさんはこたえてくれました。おとうさんは、こん ん室に入るとき、 わたしはクラスで、おとどけがかりをしています。しょく

> と聞くと、教頭先生が、 「 はい、どうぞ。」

ふります。しょくいん室では、おとうさんはいつもまじめな にっこりして見ています。そして、出るときにこっそり手を とにっこりして言ってくれます。おとうさんもその後ろで、

かおで、いろいろな先生と話したり、パソコンをしたりして

います。しゅうぎょうしきではし会をしていました。はきは

ているおとうさんは、「かっこいいなあ。」と思います。 きしていて、しせいもびしっとしていました。おしごとをし 休みの日、パパはパスタやカレーをつくってくれます。こ

の前は、わたしのにが手なピーマンをつかってりょうりして

と聞くと、パパは、

「 今日のよるごはんは、なに。」

がかったです。でもかむうちに、あまいかんじがして、四つ と言いました。はじめはやっぱりピーマンのあじがして、に 「 ムースーローだよ。ピーマンもできればたべるんだよ。**」** て、ありがとう。学校でも見ていてくれてありがとう。かっこ たべれました。 パパおいしくつくってくれてありがとう。いつもやさしく

いいおとうさん。うちゅうで、一ばん大すきです。